
第２２回教育研究評議会議事概要 

 

 

 日 時  平成１８年１月２０日（金）１３時３０分～１５時 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  林（議長），大村，鹿野，橋本，久保田，片桐，矢倉，前田，生田，横山，堀林，

中尾，山本，高田，石橋，尾田，伍賀，辻，奥野，染井，山崎，畑，佐藤，小泉，

田中，村上，（本木），（中村厚），（中村信），（岡本），（中元） 

 欠席者  柴田，古川 

 

 

 

１ 前回議事確認 

 第２１回教育研究評議会（１２月１６日開催） 

 臨時教育研究評議会（１月６日開催） 

 

 

２ 協 議 

（１） 国立大学法人金沢大学中期目標・中期計画の一部変更について 

櫻井評価室長から，標記について，[資料１]に基づき説明があり，審議の結

果，人間社会環境研究科の設置等に伴う中期目標・計画の一部変更に係る文部

科学大臣への意見提出及び認可申請並びにこれらの業務スケジュールが承認さ

れた。 

（２） 法人運営に係る諸規則等の制定について 

本木理事から，前回の臨時教育研究評議会で議長から概要説明があった法人

運営に係る諸制度の改正について， [資料２]に基づき説明があり，審議の結果，

国立大学法人金沢大学規則の一部を改正する規則他２１件の規則等が原案どお

り承認された。 

なお，議長から，承認された上記規程に基づき，平成１８年３月３１日で任

期満了となる共通教育機構長，共同研究センター長，外国語教育研究センター

長，自然計測応用研究センター長，大学教育開発・支援センター長，環境保全

センター長及び技術支援センター長の選考について次回の会議で審議したいの

で、候補者を２月８日(水)までに推薦願いたい旨の依頼があった。 

また，議長から，外国語教育研究センター長，自然計測応用研究センター長，

学際科学実験センター長及び共通教育機構長の選考等に関しては，従前の慣例

を尊重していきたい旨の表明があった。 

なお，染井評議員(大学教育開放センター長)から，夏季に実施が予定される

学校図書館司書教諭講習については，部局の教室の借用，施設の利用等が不可

欠であり，各部局長に対し特段の配慮，協力をお願いしたい旨の発言があった。 
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（３） 専門業務型裁量労働制の導入について 

本木理事から，標記について，[資料３]に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。なお、今後，過半数代表者等との交渉を経て来年度からの実施を

目指すことが併せて説明された。 

（４） 入試手当について 

人事課長から，従来超過勤務手当により支給され、かつ、部局によってその取

扱いが異なっていた入試に係る手当を全学的に設定することについて，[資料４] 

に基づく説明があり，審議の結果，承認された。 

（５） 平成１８年度大学院入学者選抜試験合格者について 

    鹿野理事から，標記について， [資料５]に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。 

    (６) 平成１８年度養護教諭特別別科入学者選抜試験合格者について 

鹿野理事から，標記について， [資料６]に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。 

(７) 学生の懲戒処分の解除について 

高田評議員(医学部保健学科長)から，標記について，[資料７]（教育研究評

議会終了後回収） に基づき説明があり，審議の結果，懲戒処分の解除が承認さ

れた。 

    なお，同評議員から本件に関し，陳謝があった。 

 (８) 学生の懲戒処分について 

石橋評議員（薬学部長）及び尾田評議員（工学部長）から，学生の不祥事に

係る対応等について，[資料８]（教育研究評議会終了後回収）に基づき説明が

あり，審議の結果，懲戒処分が承認された。 

なお，両評議員から，本件に対し陳謝があった。 

 

 

３ 報 告 

（１） 人事について 

    議長から，標記について，[資料９] に基づき報告があった。 

（２）部局長候補者について 

議長から，部局長候補者の選挙結果について，次のとおり報告があった。 

     ・医学系研究科長候補者 中沼 安二（なかぬま やすに）教授 

・医学部長候補者 金子 周一（かねこ しゅういち）教授 

・医学部附属病院長候補者 富田 勝郎(とみた かつろう) 教授 

・理学部長候補者 中尾 愼太郎(なかお しんたろう) 教授 

（３）地域交流フォーラムについて 

    橋本理事から，本学学生、教職員と地域住民との交流を深めることを目的と

した標記フォーラムの開催について[資料 10] に基づき説明があり、併せて多

数の本学関係者に参加方要請があった。 

（４）産学官連携活動状況調について  
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大村理事から，標記について， [資料11]に基づき説明があった。 

 

４ その他 

   ・学内のエレベーター、階段、研究室等の一部に緊急時の担架等による搬送に十分な

広さを有しないものがあるとの指摘があり、今後の対応が急務とされた。 

・藤田財務課長から今週実施された会計実施検査において、特段の指摘事項がなかっ

たことの報告があり、併せて関係部局長等の協力に対し謝辞があった。 

 

  

  ◎第２３回教育研究評議会   ２月１７日（金）１３時３０分から 

 

[配布資料] 

資料１  中期目標・中期計画の一部変更について 

資料２  法人運営に係る諸規則等の制定について 

資料３  専門業務型裁量労働制について 

資料４  入試手当 

資料５  平成１８年度大学院入学者選抜試験合格者 

資料６  平成１８年度養護教諭特別別科入学者選抜試験合格者 

資料７  学生の無期停学処分解除(案) 【非公開】 

資料８  学生の懲戒処分(案) 【非公開】 

資料９  人事について 

資料10  金沢大学地域交流フォーラム 

資料11  産学官連携活動状況調（平成１７年１２月分） 
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